

septiembre 16, 2022

Queridas familias de West Sylvan,

¡Feliz viernes, familias! ¡Ayer fue el primer día del Mes de la Herencia Hispana! El Mes de la Herencia Hispana es del 15 de septiembre al 15 de octubre. ¿Sabías que WSMS tiene un 12% de académicos que se identifican como hispanos y un 10% adicional de académicos que se identifican con múltiples razas? ¡Orgullosamente honramos a nuestra diversa comunidad familiar en WSMS!

Repost de PPS, Superintendente Guerrero

Estamos a un par de semanas del año escolar 20 22-23, y esperamos compartir artículos con las familias a través de un par de formatos la próxima semana para **la Noche de Regreso a la Escuela**. Para aquellos de ustedes que han visitado nuestro campus, ya saben lo limitado que es el estacionamiento, y reconocemos que simplemente habrá *muchos* desafíos al visitar el campus el miércoles por la noche debido a la desafortunada falta de espacio para estacionar en el estacionamiento de nuestra escuela y en las áreas circundantes.

Para el martes, compartiremos diapositivas virtuales de nuestros educadores, nuestro equipo administrativ
BT/5c 07.83 quipo

el horario de su estudiante. Los miembros de nuestra Fundación tendrán información para compartir sobre las formas de involucrarse, y algunos clubes de estudiantes pueden vender mercancía escolar.

Política de Electr onics:

¡Los cambios en la política de teléfonos celulares han ido bien hasta ahora! Los pocos eruditos que han estado en sus teléfonos durante todo el día los tienen retenidos en el Office para recogerlos al final del día. WSMS es una zona libre de teléfonos celulares de 9:00 AM a 3:45 PM todos los días. Solicitamos y aconsejamos a todas las familias que mantengan los teléfonos celulares de los estudiantes en casa durante el día escolar. Si un estudiante trae un teléfono celular a la escuela, se espera que guarde su teléfono apagado en su casillero durante *todo* el

¡REGÍSTRESE AHORA! Visite <https://westsylvanfoundation.membershiptoolkit.com> para comenzar y siga las instrucciones para registrar a su familia.

Tenga en cuenta que, cuando crea una cuenta, se envía una invitación por correo electrónico desde Membership Toolkit para verificar que se haya ingresado una dirección de correo electrónico válida. La invitación por correo electrónico para crear una nueva cuenta *solo es válida durante 2 horas*, por lo que si no puede acceder a su correo electrónico en ese período de tiempo, tendrá que comenzar el proceso nuevamente.

Una vez que se haya registrado, verá oportunidades para donar a la Fundación e inscribirse en una de las muchas oportunidades de voluntariado que tendremos este año.

¡Esperamos un maravilloso año escolar 2022-2023!

La Junta de la Fundación West Sylvan 2022-2023

¡Sigue a la Fundación WSMS! ¡Contáctenos!

Preguntas generales:

Correo electrónico de *la oficina*: westsylvanoffice@pps.net

Jerda Solonche, Asistente administrativa: jsolonche@pps.net (personal, finanzas)

Kirsten Crombie, Asistente Administrativa: kcrombie@pps.net (asistencia, inscripción, retiros)